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REUNIÃO DA AFA 
 

Aconteceu no dia 01 de dezembro a reunião do Conselho Deliberativo da AFA, 

reunindo a Diretoria Estadual, Conselho Fiscal e Coordenadores de Núcleos, 

presidida pelo Diretor Presidente Leonel Schier. 

 
PLANO DE SAÚDE  

A consultora da AFA para o 

plano de saúde, plano 

dentário e seguro de vida, 

Sonia Krenk da “SK Consultoria” 

apresentou informações sobre 

os convênios e dados de 

utilização pelos beneficiários.  

Em relação ao Plano Unimed 

explanou que a sinistralidade 

(uso do plano) já ultrapassou o 

limite de 75%, sendo assim, a conscientização na utilização é importante. 

O plano de saúde Unimed disponibilizado pela AFA, é um dos melhores no 

mercado pois é sem cooparticipação, tem atendimento nacional, plano aéreo 

por apenas R$ 2,50/mês e com preços bem menores que muitos planos no 

mercado. Acesso site para maiores informações www.afapr.org.br 

A AFA conta com uma comissão de Saúde, presidida pelo Diretor Elmar Maidl. 

http://www.afapr.org.br/


DIRETORIA DO IDR  

 

 
Solange Maria da Rosa Coelho, Diretora de Gestão Institucional do IDR-Paraná 

e  ex-Presidente da AFA,  esteve na reunião representando a diretoria.  

Entre os assuntos tratados e debatidos com o Conselho esteve: 

 

Concurso: está em trâmite, foram feitos os ajustes exigidos pela SEAP, que foi o 

perfil profissiográfico, tanto para extensão como pesquisa; 

A intenção são 455 profissionais, sendo: 

53  -pesquisadores 

94  -administradores/tec.administração/tec.contabilidade/téc.laboratório 

308 – profissionais para extensão  

Fluxo do concurso: Secretaria de Administração, Secretaria da Fazenda e Casa 

Civil para autorização do Governador. Aí segue para contratação da empresa 

para realização do concurso, seguindo o cronograma, edital, etc; 

Está na fase da Secretaria de Administração; 

O PDV está com quase 2 anos de economia, sendo o ponto positivo; 

O ano eleitoral não vai interferir, por ser municipal. 

 

Houve grande demanda por parte dos coordenadores dos núcleos, expondo a 

falta ou a necessidade de substituição de equipamentos, como computadores, 

impressoras, escarnes, entre outros nos escritórios locais. 

A Diretora Solange informou que foram adquiridos 200 computadores e 100 

smartphones e que o IDR-Paraná está adquirindo mais 200 computadores, além 

dos tablets os quais já foram distribuidos aos locais para uso a campo. 

 

Wifi nos escritórios: é uma reinvidicação antiga, mas esbarra na Celepar, por 

segurança de dados; 

 



Área financeira, haverá muitas mudanças para 2024, com implantação de 

novos programas e modelos de compras. Solicitado treinamento interno; 

 

Já sobre veículos foi relatado que outras instituições coirmãs possuem frotas 

novas ou com veículos de pouco uso; 

Solange informou que existe ddificuldade nas licitações, devido a todo tramite 

do processo licitatório do Estado e que nem sempre podemos pegar carona 

em licitações já abertas por outros orgãos.  

Esse ano foram adquiridos 50 Polos e 20 camionetas e  estão negociando 

emenda parlamentar  para  aquisição de novos veículos. 

 

Também foi solicitado à direção do IDR para que adquira e instale ar-

condicionado nos escritórios locais e instalação de pacotes Word, pelo menos 

um em cada escritório local; 
 

Compliance: entrevistas com funcionários.  

Está seguindo a  metodologia de exigência; 

Objetivo – desenhar riscos da instituição; 

Uma das maiores reclamações foi a defasagem da área adminstativa, que 

compromete o resultado fim dos trabalhos; 

Está em fase de juntar as informações que  cada diretoria repassou para serem 

sanadas; 

Assim, que forem seguidas  as etapas, será dado transparência do processo a 

todos.  

 

Compliance é a adoção de procedimentos internos por meio de um programa 

cuidadosamente estruturado e que tem como objetivo fazer com que a 

organização esteja em conformidade com leis, normas e regulamentos 

vigentes, inclusive regulamentos internos. 

 
 

FASER 
 

Gustavo Scholz, Diretor da AFA e 

também representante na FASER, 

apresentou um resumo das ações da 

Federação em prol da Extensão Rural 

Nacional e do Extensionista Rural. 

Neste mês a FASER está completando 

37 anos e a AFA parabeniza esse 

imprescindível trabalho. 

 



FÓRUM SINDICAL    

 

 
A AFA continua na liderança do Fórum Sindical, e sempre tem buscado e 

conduzido para que avanços sejam incorporados para o conjunto dos 

funcionários das diversas categorias, e a cada assembleia sempre tem 

convidado os presidentes sindicais, dos sindicatos que representam o quadro, a 

estarem participando de assembleias para colocarem suas posições, 

reivindicações e as conquistas para seus associados. 

  

Nesta assembleia esteve presente, representando o Fórum Sindical, Ivo Petry do 

SINDASPP, que  tratou de temas como as perdas salariais, que é a principal 

angústia nesse momento, com a falta de reposição salarial, onde as defasagens 

pela inflação chegam a mais de 40%; planos de carreira do IDR, além de outros 

temas importantes para o coletivo de trabalhadores da pesquisa e extensão.  

 

A AFA ressalta a importância das organizações representativas dos 

trabalhadores como Associações e Sindicatos. Cada organização com sua 

especificidade e papel fundamental de agregação e articulação para o 

interesse em comum.  A AFA estar sempre atuando conjuntamente, pois é a 

maior representação dos trabalhadores do IDR e tem durante os anos 

conquistado seu espaço. A atuação em conjunto com o mesmo propósito das 

instituições representativas, agrega às pessoas, ganha força e peso político. 

 

 



CONSELHO FISCAL  

 

Os conselheiros Nilo Bragagnolo, Frederico Cauduro e Celia Marcon, estiveram 

reunidos na sede da AFA nos dias 09 e 10 de novembro para análise das 

movimentações financeiras e documentais da Associação e durante a reunião 

do conselho deliberativo, foi apresentada a ATA e o parecer favorável. 

 

 
 

 

FAE – FUNDO DE ASSISTÊNCIA EMERGENCIAL 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

O Diretor do FAE, Gustavo Adolfo Scholz, fez uma prestação de contas 

referentes aos empréstimos do FAE, de janeiro a novembro/23, sendo atendidos 

o total de 19 empréstimo e mais 8 auxilio funeral para famílias de sócios 

falecidos.  

O FAE tem sido um complemento de apoio muito importante para os casos de 

necessidade emergencial, segundo avaliação da comissão do FAE.  

Maiores informações no site da AFA http://www.afapr.org.br 

 
 

http://www.afapr.org.br/


AGENDAS E CALENDÁRIOS 

A Diretora Luci Mari Passos, repassou sobre a confecção das agendas 2024 pela 

AFA em parceria com o IDR e apoio da FUSAN.  

As agendas serão distribuídas a todos os servidores do IDR-Paraná. 

 

Neste ano, conforme já noticiado, houve o concurso de fotografias, sendo as 

fotos vencedoras usadas na capa e contracapa. 

 

 
 

 
 

Também foram confeccionados pela AFA, calendários de mesa, estes somente 

para os Associados. 

 

Maiores informações sobre os temas debatidos, com seu coordenador de 

núcleo que participou da reunião 
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